



K - SIDE STORY COLLECTION: MISSING KINGS

KURO Y NEKO EN EL MAR (POR SUZUKI SUZU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

"¿Dónde está esto?"

Mientras estaba de pie en una isla aislada en el mar, Kuro Yatogami murmuró aturdido, pero Neko estaba mirando a otro lado.

La chica Strain cuyo nombre real se desconoce es la compañera de Kuro. Sin embargo, incluso si decimos que son amigos, no siempre actúan juntos. Ellos son seguidores del "Rey" desaparecido, están actuando para encontrar a Isana Yashiro. Dado que es más rápido buscar por separado que actuar en conjunto, la postura básica es decidir solo la confluencia y buscar en el archipiélago japonés por separado.

Sin embargo, esta vez, la idea de Neko era actuar en conjunto.

La idea que tuvo fue:

"¡Ya que Shiro fue arrastrado por el mar, debe estar flotando en algún lugar del mar!"

Al decir eso, tenía un punto. Si estuviera en algún lugar de la tierra, era extraño que ni siquiera los hubiera contactado. No se comunicó con ellos porque no puede contactarse. La razón por la que no puede contactarlos es porque todavía está a la deriva.

Basándose en esa lógica, Kuro y Neko zarparon de la bahía de Tokio. Mientras una lancha impulsada por Kuro atraviesa ligeramente el Océano Pacífico Norte, Neko monitorea el oeste y Kuro monitorea el este. "¡Debería estar por aquí!" Ante la postura de búsqueda en el lugar donde fue marcado por tal plan, se podía ver lo frustrado que estaba Kuro.

Kuro se dio cuenta de eso solo diez horas después de que el bote partiera, el bote fue arrollado por un tifón que apareció de repente y fue arrojado al mar.

En cuanto a Neko, se adaptó rápidamente a la situación.

"¡Lo tengo!"

Un destello de energía, un golpe de Neko con la pala rompió el agua. Como un pez desconocido que nadaba en las aguas poco profundas fue lanzado a la playa, en ondulación. Kuro movió desesperadamente sus manos, mirándola con una mirada aburrida.

Neko afiló los labios mientras pateaba el agua de regreso a la playa.

"Kurosuke tonto. No juegues, ¡voy a deshacerme de esta cosa pronto!"

"¡No estoy jugando! ¡Me pregunto si podremos hacer una llama!"

Neko dobló el cuello.

"¿Eh? ¿Por qué?"

"¡Para hacer la señal de rescate!"

Parece que Neko había olvidado por completo de que actualmente estaban en peligro. Cansado de lidiar con una idiota, Kuro volvió a tratar de encender el fuego. El encendedor de fuego hecho de madera flotante todavía ni siquiera tenía llama.

En ese momento, escuchó el sonido de un helicóptero desde la distancia.

"¡.....!"

Kuro levantó la cara. Miro los puntos negros, moviéndose lentamente sobre el cielo. Eran algunos ayudantes de enseñanza. Sin embargo, no había señales de que se prendiera la llama.

Se puso de pie y sacudió ambos brazos en voz alta.

"¡Oigan! ¡Aquí! ¡Ayúdenos!"

"No lo sé, pero ¿debería decirles que Wagahai está aquí?"

"¡Así es! No estés fuera de foco, tú también hazlo."

"¡Entonces, es fácil!"

Junto con la voz entusiasta, se escuchó el sonido de una campana sonando.

Inmediatamente, un gato que hacia señas apareció detrás de Neko, era una ilusión creada por la capacidad de Neko como Strain y la capacidad de manipular la cognición. Creció en un abrir y cerrar de ojos y se convirtió en un gato gigante que atravesaba las nubes. Los ojos dorados y azules miraban al helicóptero y decía "Vengan." con la mano ligeramente doblada.

"Oye, ¿qué tal esto? ¿Está bien?"

"Hey..."

El helicóptero que se dirigía hacia ellos dio un giro en U y desapareció en el cielo tal como estaba, pensando que estaba confundido.

Neko dobló el cuello.

"¿Oh?"

"¿Oh? ¡No! Si un gato fantasma aparece de repente, ¡estoy seguro de que huiré!"

"Nyahahaha, ¡qué cobarde!"

Neko no tuvo miedo en absoluto y se escabulló, y Kuro se derrumbó de rodillas en la playa.

COLECCIÓN DE HISTORIAS PARALELAS: "K - MISSING KINGS"

Beneficios para los visitantes del teatro. (2014.07 / 2015.04)

Explicación:

Versión teatral "K - MISSING KINGS". Una historia corta publicada en una tarjeta extra que se distribuyó a los visitantes del teatro semanalmente.

"Kuro y Neko en el mar", "Cumpleaños", "El azul derritiéndose en la ciudad roja", "Fachada oficial", se trataba de la fecha de la semana en que se distribuyó realmente. "Mukaebi", "Bajo el cielo vacío", "Hablo con el mentor fallecido a fines del verano", aparecieron por primera vez en el folleto adjunto en Blu-ray / DVD "K - MISSING KINGS".

Comentario de Miyazawa:

La idea era hacer coincidir la hora real en que se distribuyó la tarjeta de privilegio con la fecha de la historia escrita en la tarjeta.

"K - MISSING KINGS" fue supervisado por Azano-san, y todos los demás escribieron la parte a cargo al mismo tiempo, que era un estilo irregular, pero en el guión, no podíamos entender las posturas por nosotros mismos. Recuerdo que fue muy complicado.

Cuando vi la película, Anna estaba espectacular con las maravillosas imágenes y la dirección de GoHands. Especialmente la escena del sueño que tuvo fue impresionante. Incluso en la vista previa, el llanto se filtraba.